



KENIA LÓPEZ RABADÁN

La oposición fuerte, firme y unida

Hoy, de cara a los próximos procesos electorales, la oposición está unida y fuerte. La estrategia de división de Palacio Nacional no funcionó: ni los embates, ni las amenazas, ni la persecución, lograron separar a la alianza “Va por México”. El PAN, el PRI y el PRD refrendamos nuestro compromiso de ir juntos en una gran coalición legislativa y electoral porque tenemos un objetivo común: detener la destrucción del país.

Los tres partidos de oposición escuchamos a la sociedad mexicana y firmamos un acuerdo legislativo y electoral. En la parte legislativa, tocará a los diputados y senadores fortalecer la democracia, el federalismo y la división de poderes. Sobre todo, frente a los próximos procesos de renovación de consejeros del INE y los nombramientos de magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. La definición es clara, caminaremos de la mano con los mexicanos, el diálogo será la base de los legisladores para llegar a acuerdos públicos, transparentes y que beneficien a la sociedad mexicana.

Para conformar la agenda electoral y en un reconocimiento a que el Partido Acción Nacional es la segunda fuerza política más importante y el partido de oposición más grande del país, se determinó que será quien defina las candidaturas a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Mediante reglas democráticas claras, con pluralidad y garantizando la participación de todas las personas interesadas, incluyendo a quienes vengan de la sociedad civil, se definirán ambas candidaturas. Los perfiles que sean seleccionados tendrán experiencia, vocación de servicio, prestigio, solvencia moral y el compromiso de hacer buenos gobiernos.

Al Partido Revolucionario Institucional le tocará

resolver la elección de este año en Coahuila y el estado de México. Será el responsable de definir estas candidaturas y lo deberá hacer bajo reglas claras, garantizando la pluralidad y acceso a todos aquellos interesados que deseen participar. Los candidatos deberán gozar de buen prestigio y estar dispuestos a trabajar en gobiernos de coalición.

Al PAN, al PRI y al PRD nos une una causa: salvar a México del retroceso, de la inseguridad y la pobreza. En los cuatro años que lleva Morena al frente del gobierno, ha habido más violencia, más violaciones a derechos humanos, más pobreza y más marginación que en ningún momento de la historia moderna de nuestro país. Han sido años caóticos para los mexicanos. Por ello, en la alianza “Va por México” refrendamos nuestro compromiso de trabajar en favor de los mexicanos.

Este acuerdo es un proceso amplio de construcción que trasciende a las propias dirigencias partidistas. Los órganos de decisión de los partidos firmantes han aprobado esta unión para salvar a México del populismo.

No son tiempos de división, son tiempos de unión. Los ciudadanos, la sociedad civil organizada y los partidos políticos de oposición debemos trabajar de la mano, para así, juntos, detener la destrucción de Morena y lograr la construcción de un país más justo e igualitario en donde todos podamos desarrollarnos y salir adelante. ●

Senadora de la República

Al PAN, al PRI y al PRD nos une una causa: salvar a México del retroceso, la inseguridad y la pobreza.